
 

 
 

 
 

Al Sindaco del Comune di Cento 

Al Presidente del Consiglio Comunale del Comune di Cento 

 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA VERBALE 

Il sottoscritto Consigliere del Gruppo Lega Salvini Premier 

Alex Melloni 

OGGETTO: “SICUREZZA URBANA” 

Premesso che 

Nelle ultime settimane gli organi di stampa hanno dato notizia di diversi episodi di 

criminalità, anche gravi, che destano preoccupazione e allarme tra i cittadini; 

I suddetti fenomeni sembrano intensificarsi, verificandosi con cadenza settimanale se non 

ormai quasi quotidiana, e coinvolgono anche zone storicamente meno soggette a questi 

episodi, come le frazioni. 
 

Considerato che 

Tra le deleghe affidate dal Sindaco agli Assessori vi è quella sulla sicurezza; 

Interroga il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

- Quali azioni siano state intraprese dalla Giunta in questo primo anno di mandato e quali 
risultati siano stati raggiunti; 

- Cosa si intende fare nei prossimi anni sul fronte della sicurezza urbana. 

 

Cento, 25/11/2022 
 

Il consigliere 

Alex Melloni 

C
O
M
U
N
E
 
D
I
 
C
E
N
T
O

c
_
c
4
6
9
_
A
O
O
 
-
 
P
G

E
P
r
o
t
o
c
o
l
l
o
 
N
.
0
0
6
7
5
9
6
/
2
0
2
2
 
d
e
l
 
3
0
/
1
1
/
2
0
2
2

A
l
l
e
g
a
t
o
 
N
.
1
:
 
I
N
T
E
R
R
O
G
A
Z
I
O
N
E
_
S
I
C
U
R
E
Z
Z
A


